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炒股时间几点到几点--炒股时间几点到几点最好

不可置疑，资金是炒股的成本。我经过不亏，稳赚的股票操作，使我对炒股的成本
又有了一个新的认识。

我写文章以来，炒股一直是抄底
的操作。抄过好几个底，虽然能抄一个，成功一个，但耗费了很多时间。使我猛然
醒悟，炒股，时间才是真正的成本啊！资金是成本，在不再亏的情况下，在能够赚
钱的情况下，时间才是真正的成本。所以，炒股，我会走向第二条路，去掉鱼头，
专吃鱼身，也会不吃鱼尾。因为鱼头鱼尾还是骨头多了一点。

在炒股知识里，早就看过，炒股不吃鱼头，也不吃鱼尾，专吃鱼身的说法，因为鱼
身多肉。那时，我根本不理解其中的含义，在今天看来，它是指炒股的时间成本。

人，总是经历体验，才能切身体会，才能真正的认识。只吃鱼身，说来容易，做起
来难。作为一个股民，如果不亲身经历的成功地抄过几次大底，也许很难识别这个
鱼头。所以，抄底的经历，还是要去体验，体验过了，也许清醒了很多。识底，识
势是炒股不亏的前提，也是炒股要经历的第一条路。想要赚快钱，赚大钱，专吃鱼
身，也许是炒股要走的第二条路。

底可识，亦能抄，但不再去抄，这是我新的认识。
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